1月 モニターレポート		担当出張所	枚方出張所
担当区間	淀川中流左岸		
	鳥飼仁和寺大橋~枚方大橋		
モニター実施日時	令和二年1月17日(金) 8日	∳~ 9時	
	令和二年1月25日(土) 14	₿時~ 16時	
天 候	晴天		

## (見出し)

今月は淀川左岸の仁和寺野草地区~枚方地区についてモニターしました。

寒さが厳しいなか、日中を中心にランニングやサイクリングに勤しむ方がいらっしゃいます。マラソン大会のイベントや地元小学校のマラソン大会も開かれる等、寒い中でもにわかに盛り上がりを見せています。また、消防団の出初式も行われており、多数の消防車が集結していました。市民の方も多数参加されて、寒いながら賑わいをみせています。休みの日はクラブチームの他に親子連れが凧揚げをしていました。正月の風物詩に心が和みます。

今月は出口野草地区に関する報告および質問です。出口野草地区の植生と書かれた案内から淀川の河川方向に 入る道中に藁や木々で囲いが作られているスペースがありました。何かを保管や管理するためのスペースでしょ うか。屋根は無く、外からは中の様子は全く見ることができない状態です。

施設等の異常、破損、いたずら等は見かけられませんでした。





## (意見・感想・処置等)

一月のレポートありがとうございます。

今年は暖冬とはいえやはり外は寒い時期となりました、レポートの際は風邪をひかないよう 体調管理には充分留意してください。

レポートしていただきましたように 1 月は寒さが厳しい時期ではありますが、何かとイベント等も多く、数多くの方が淀川を利用されています。

規模の大きなマラソン大会や学校のマラソン大会等があるため真夏よりも河川敷利用者は多いのではないでしょうか。

ご質問のありました出口野草地区にある藁や木々で囲いが作られているスペースは、ホーム レスさんが居住しているスペースです。

囲いがあるため外からはわかりにくいのですが囲いのなかにホームレスさんが居住する小屋 があります。

淀川の河川敷に居住するホームレスさんは多い時期ですと全体で約550名程度が居住していましたが、現在は70名弱に減少しています。

枚方出張所管内でも多い時期ですと50名以上のホームレスさんが居住していましたが、現在では3名と減少しています。

平成 1 4年にホームレス自立支援法が成立し、ホームレスさんに対してはこれに基づき自治体と協同してホームレスさんの自立を促していているところです。

それでは二月のレポートをお待ちしております。